



Noticias

SEOM lanza TEV-app, calculadora de escalas de riesgo TEV en paciente oncológico

La Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) acaba de lanzar **TEV-app**, una **calculadora de escalas de riesgo TEV** en el paciente oncológico. Esta herramienta permitirá al oncólogo médico y a otros profesionales sanitarios implicados en el abordaje de la trombosis asociada al cáncer obtener una visión integral del riesgo de su paciente, evaluado a través de diferentes escalas, para facilitarle la toma de decisiones informadas. TEV-app, a la que podrá acceder a través de Web-App, ha sido elaborada por la **Sección de Trombosis y Cáncer de SEOM**, coordinada por el **Dr. Andrés Muñoz** y con la autoría de los doctores **Carmen Beato**, **Nerea Muñoz** y **Ana Belén Rupérez**, y cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi**.

[Web-App](#)

¿Está preparando su OPE de OM? Le ofrecemos webinars de actualización útiles

¿Está preparando su OPE de Oncología Médica? SEOM ofrece a los socios un programa de actualización en formato webinars que les ayudarán a preparar esta OPE. El programa está estructurado en cinco bloques -**Digestivo, Pulmón, Mama, Genitourinario y Miscelánea**- y se ha desarrollado por iniciativa de dos socios de SEOM, la **Dra. Carmen Beato**, del Hospital Universitario de Jerez de la Frontera, y el **Dr. Sergio Vázquez**, jefe del Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario Lucus Augusti.

[Webinars](#)

Scientific Report publica un artículo del proyecto NEOETIC de la Sección de Bioética

La revista *Scientific Report*, del Grupo *Nature*, ha publicado el paper *Prospective study of predictors for anxiety, depression, and somatization in a sample of 1807 cancer patients*, un artículo del proyecto NEOETIC de la **Sección de Bioética de SEOM**, que ha sido posible gracias a **dos becas**, una de **SEOM** y otra de **AstraZeneca**. El artículo se ha publicado en *open access* para facilitar su acceso y difusión.

[Artículo](#)

Informe SEOM de Evaluación de Fármacos de pembrolizumab en adenocarcinoma esófago-gástrico metastásico

SEOM ha elaborado un nuevo Informe de Evaluación de Fármacos de pembrolizumab (Keytruda®) en combinación con quimioterapia basada en fluoropirimidina y platino en primera línea de tratamiento de adenocarcinoma esófago-gástrico localmente avanzado irreseccable o metastásico HER2 negativo y PDL1 CPSI3. Este informe ha sido enviado a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlo en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informe](#)

Convocatoria de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2024

SEOM ha abierto la convocatoria de su Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2024. Puede consultar las bases para optar a una de las **58 Becas, Proyectos y Premios en 25 categorías** diferentes en esta edición. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el **18 de abril** de 2024. Como en ediciones anteriores, la evaluación de las Becas SEOM se va a realizar de forma externa por una agencia evaluadora, gracias a la colaboración sin restricciones de Bayer. Las Becas, Proyectos y Premios se entregarán en SEOM 2024.

[Convocatoria](#)



SEOM2024: abierto el plazo de envío de comunicaciones

Le recordamos que **hasta el 16 de mayo de 2024** (fecha improrrogable) puede enviar sus abstracts para el **Congreso SEOM2024** que se celebrará del **15 al 18 de octubre** en el **Hotel Meliá Castilla de Madrid**. Este año se entregarán un total de **15 premios a las mejores comunicaciones presentadas**: 5 premios a las mejores comunicaciones orales (2.000€ cada una), 5 premios a los mejores posters (1.500€ cada uno) y 5 premios a las mejores comunicaciones enviadas por un residente (1.500€ cada una).



¿Ofrece ejercicio físico supervisado a los pacientes con cáncer? Su opinión importa

Su opinión es importante. **No le llevará más de 1 minuto** responder a la encuesta del **Grupo de Trabajo de Ejercicio y Cáncer de SEOM** para identificar los lugares donde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer. **Aunque hayan respondido compañeros de su Servicio, también nos interesa su opinión**. Este mapa será una herramienta útil para ubicar y conocer los espacios y programas especializados que brindan actividad física adaptada a las necesidades de los pacientes con cáncer. El fin es fortalecer y promover la creación de programas que faciliten el acceso a la actividad física supervisada durante todas las etapas del manejo de pacientes con cáncer.

[Encuesta](#)

Inscribase a la II edición del Curso SEEO-SEOM en trombosis asociada a cáncer

Ya está abierto el plazo de inscripción a la **segunda edición del Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer, instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evaluación de los factores de riesgo, y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El plazo de inscripción se cerrará el **26 de febrero** y el curso dará comienzo el **11 de marzo**. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb** y **Pfizer**.

[Inscripciones](#)



El 14 y 15 de marzo en Barcelona se celebra la X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario

La **Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario**, junto a **GEICAM** y **SOLTI**, organizan la X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario, que se celebrará en **Barcelona** el próximo **14 y 15 de marzo**, una edición especial con actividades conmemorativas del décimo aniversario. El objetivo de la jornada es familiarizar a los especialistas implicados en la investigación, diagnóstico y tratamiento del cáncer de mama hereditario con los requerimientos médicos, éticos y legales de las pacientes, así como con las nuevas oportunidades terapéuticas y sus implicaciones. Ya puede consultar el **programa científico** e inscribirse. La cuota de inscripción es de 80€ para asociados y 120€ para no asociados. **Tendrán prioridad para solicitar las plazas los socios de GEICAM, SOLTI y SEOM**.

[X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario](#)



+mir

Últimos días para inscribirse al XVIII Curso SEOM para Residentes (R1 y R2)

Le recordamos que el próximo **23 de febrero a las 12.00h** finaliza el plazo para inscribirse al **XVIII Curso SEOM para Residentes: Control de Síntomas y Terapias de Soporte**, dirigido principalmente a **residentes de los primeros años (R1 y R2)** que se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo** de 2024 en **Valencia**. Le animamos a consultar el programa científico donde se abordarán, entre otros temas, el manejo de las urgencias oncológicas, el control del dolor, aspectos éticos, el manejo de la toxicidad de los tratamientos y las situaciones complejas. Además, de sesiones sobre habilidades de comunicación y recursos formativos e informativos de utilidad para los residentes.



Particpe en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes

Le animamos a participar en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes. De todos los casos presentados, el Comité Científico elegirá tres ganadores que se darán a conocer en SEOM2024 y obtendrán un premio con una dotación económica de 1.200 euros (primero), 900 euros (segundo) y 500 euros (tercero). Los tres casos premiados se publicarán en la Revista SEOM y se presentarán en el XIX Curso para Residentes 2025. **Además, por tercer año, se seleccionarán los tres mejores casos de interés molecular**, que se presentarán en **SEOM2024** mediante una **exposición oral**. El plazo de envío de casos estará abierto **hasta el 5 de abril**. Le animamos a consultar las bases de participación, la guía de valoración positiva y todos los recursos que SEOM pone a su disposición para la elaboración de un buen caso clínico, disponibles en la web del Concurso. Este concurso es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Gilead**.

*Importante: los autores principales deberán ser socios de SEOM antes del 12 de marzo.

[Más información](#)



De Socio a Socio

El **Dr. Alvaró Pinto** le comunica que el 28 de febrero tendrá lugar en Madrid la **Jornada de actualización en uro-oncología**.

[Más información >](#)

28
feb

Artículos Científicos

J Clin Oncol. published online February 7, 2024

Overall Survival From the EORTC LCG-163 APPLE Trial of Osimertinib Versus Gefitinib Followed by Osimertinib in Advanced EGFR-Mutant Non-Small-Cell Lung Cancer

[Comentario](#)

Lancet Oncol. 2024 Jan

Complete cancer prevalence in Europe in 2020 by disease duration and country (EUROCARE-6): a population-based study

[Comentario](#)



Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Villalázquez, 7 - 3ª Planta - 28001, Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Subscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a op@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento comunicándose a la dirección del Delegado de Protección de Datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpd@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)

"[IF-REWARDS]" "HTML-REWARDS" "[END-IF]"